



Pièces	5 Pièces
Superficie	252 m²
Référence	20234734 VA B
Prix	2 350 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Exclusivite bourgeois au cœur du quartier résidentiel du Mont Boron, ce luxueux appartement de 5 pièces de 172 m² dans un hôtel particulier offre une vue époustouflante sur la baie de Nice depuis sa magnifique terrasse exposée à l'ouest. L'appartement est composé comme suit: une pièce à vivre (cuisine américaine / salle à manger / salon) de plus de 80 m² ouvrant sur une terrasse de 80 m² avec un jacuzzi, une chambre de maître, une salle de douche / wc, 2 chambres dont une en mezzanine avec sa salle de douche et son wc. Une chambre d'amis indépendante avec salle de douche / wc et terrasse, un ...

In the heart of the residential district of Mont Boron, this luxurious 5/6 rooms apartment of 172 sqm in a mansion offers a breathtaking view of the bay of Nice from its magnificent west-facing terrace. The apartment is composed as follows: A living room (opened kitchen / dining room / living room) of more than 80 sqm opening onto an 80 sqm terrace with a jacuzzi, a master bedroom of 38 sqm, a very beautiful shower room / WC, 2 bedrooms, one of which is on a mezzanine with its own shower room and WC. An independent guest bedroom with shower room / WC and terrace, a large dressing room and a real ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr